

PUBLIK

Hadiri Musrenbang Desa, Babinsa Sumberejo Dukung Program Pemerintah

Muhammad Makruf - DEMAK.PUBLIK.CO.ID

Apr 10, 2023 - 07:47



Shot on Y15
Vivo AI camera

Musrenbangdes tersebut merupakan wadah musyawarah agenda tahunan dalam rangka penyusunan rencana kerja Tahun 2023

DEMAK – Babinsa Desa Sumberejo Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Hendra Susilo menghadiri undangan Musyawarah Rencana Pembangunan Desa (Musrenbang Desa) dalam rangka Penyusunan rencana Kerja Pemerintah tahun 2023, di Balai Desa Sumberejo Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Minggu (9/4/2023) malam

Musyawarah Rencana Pembangunan merupakan program perencanaan yang dilaksanakan oleh pemerintah, bekerja sama dengan warga dan pemangku kepentingan lain demi terciptanya pembangunan demi kemajuan desa.

Turut hadir pada acara tersebut, Kepala Desa Sumberejo Bapak Muhibulloh,A.Md., Ketua BPD Sumberejo Bapak Kasturi, S.Pd, M.Pd beserta Anggota, Ketua LKMD Bpk Sumitro beserta Anggota, Bhabinkamtibmas Desa Sumberejo Bripka Setyo Martono, SH, Babinsa Desa Sumberejo Sertu Hendro Susilo, Para Ketua Rt/Rw se Desa Sumberejo, Sekdes beserta Staf Desa Sumberejo, Tokoh Agama dan Tokoh masyarakat Desa Sumberejo.



Babinsa Desa Sumberejo mengatakan bahwa Musrenbangdes tersebut merupakan wadah musyawarah agenda tahunan dalam rangka penyusunan rencana kerja Tahun 2023.

“Untuk diketahui bersama, Musrenbangdes yang dilakukan ini, merupakan wadah Musyawarah Agenda Tahunan, untuk menyiapkan rencana prioritas Tahun 2023, sehingga Kepala Desa termasuk seluruh lembaga dan Tokoh Masyarakat yang hadir dipersilahkan untuk melaksanakan Musyawarah bersama-sama melalui Forum Musrenbangdes ini,” ungkap Sertu Hendra Susilo.

Babinsa menambahkan bahwa melalui Musrenbang diharapkan akan mampu membangun kesepahaman tentang kepentingan, serta kegunaan Pembangunan demi kemajuan desa.

“Dengan adanya kegiatan Musyawarah ini, diharapkan saran saran dari masyarakat terkait pembangunan yang harus diprioritaskan,” ucap Sertu Hendra Susilo..

Di Kesempatan yang sama Sertu Hendra Susilo selaku Babinsa Desa Sumberejo juga menuturkan akan selalu siap membantu dan mendukung setiap pembangunan yang telah direncanakan oleh Pemerintah Desa.

“Sebagai Babinsa, kami akan selalu siap membantu dan mendukung setiap program pembangunan yang telah direncanakan, dengan harapan dapat memajukan dan meningkatkan pembangunan yang lebih baik lagi,” pungkas Sertu Hendra Susilo.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak